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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和元年７月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和元年７月３日（水）１０時４０分～１２時４０分 

４ 場  所  さぬき市役所３階３０２会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教育部長、

総務課長、政策課長 

（計１２人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 本市職員の働き方改革の推進について（秘書広報課） 

内容等 ・全職員を対象にキックオフ講演会の開催、アンケート調査の実施、管

理職を対象に実践的な研修を実施することを周知した。（総務部長） 

→市長から、多くの研修に管理職を参加させることは負担であり、困難

であると思われるが、基本的に全員が全ての研修に参加できるよう求

め、スケジュールを調整してもらう必要があるとの指示があった。 

協議題 
(2) 「男女共同参画につながる取組状況調査」のための活動方針に関す

る調査について（男女共同参画・国際交流推進室） 

内容等 ・「第２次さぬき市男女共同参画プラン（改訂版）」の進捗状況を点

検・評価・改善していく基となる活動方針を設定する調査を実施する

ことを周知した。（総務部長） 

協議題 
(3) 次期「さぬき市まち・ひと・しごと創生総合戦略」の策定について

（政策課） 

内容等 ・次期戦略を本年度中に策定するため、スケジュールに沿った照会、作

業を行うため、各部局の協力を依頼した。（総務部長） 

→市長から、サマーレビューはどういう関係で書いているのか確認が

あった。 

協議題 (4) 令和元年度一般会計補正予算（令和元年さぬき市議会第３回定例会
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提出分）の編成について（政策課） 

内容等 ・予算説明資料等について、市民及び市議会に十分な説明ができるよう

にし、補正予算要求書等を令和元年７月１９日（金）までに提出する

よう依頼した。（総務部長） 

協議題 (5) 支払伝票の提出について（会計課） 

内容等 ・支払日及び伝票締切日については、毎月掲示板でお知らせしている

が、締切日を過ぎてからの提出が頻発している。締切日を過ぎてから

の伝票提出については取扱いできないこと、伝票作成時の注意事項を

お知らせした。（会計管理者） 

→市長から、締切日を過ぎてからの提出となる原因を確認するように指

示があり、会計管理者より職員の認識不足や意識の徹底の欠如が原因

と思われると回答した。 

協議題 (6) ２０１９年度県内「網の目」行動等への出席について（人権推進

課） 

内容等 ・令和元年８月２０日（火）午前１０時から、３０１・３０２会議室で

開催されるため、部局長、課長等の出席を依頼した。また、要求書の

提出は７月中旬を予定しており、回答策定委員会を７月２９日（月）

午前９時から開催するため、関係部局長等の参加を依頼した。（市民

部長） 

→市長から、要求項目のうち、前年度からの変更点を示すなど原課で前

さばきをしてから照会を行うように指示があった。 

協議題 (7) さぬき市人権・同和教育研究大会について（人権推進課） 

内容等 ・令和元年８月２２日（木）午後１時からさぬき市志度音楽ホールで講

演会、分科会が開催されるため、後日各課への出席を依頼することを

周知した。（市民部長） 

→市長から、市の隣保館長など、地元講師では対応できないのか確認が

あった。 

協議題 (8) 「辛立文化センター夏のつどい」の開催について（人権推進課） 

内容等 ・令和元年８月３１日（土）午後５時から辛立文化センターで開催され

るため、当日の運営協力について各部署の協力を依頼した。（市民部

長） 

→市長から、協力者や参加者の意識が変化するなど、成果が上がってき

ているのか考えるように指示があった。 

協議題 (9) 「さぬき市住民票の写し等の第三者交付に係る本人通知制度に関す

る要綱」に基づく職員等の登録状況調査について（人権推進課） 
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内容等 ・本人通知制度は、個人情報の不正な取得行為等の抑止面においても、

推進を全庁的に取り組む必要があり、職員とその家族の登録状況を把

握し、取組の強化を図るために、登録状況調査を令和元年７月１日

（月）から７月３１日（水）まで実施し、メールで調査票を提出する

よう周知した。（市民部長） 

→市長から、登録者の割合が高まる方策を考えるよう指示があった。 

協議題 (10) 「第2次さぬき市都市計画マスタープラン」、「さぬき市立地適正

化計画」の策定に向けて（都市整備課） 

内容等 ・平成１７年度に策定した「都市計画マスタープラン」を見直すととも

に、「立地適正化計画」を策定することとしており、関係各課に調査

照会を行う予定していることを周知した。（建設経済部長） 

 

【各部局の状況報告について】 

総務部長 

・職員共済会より職員親睦ソフトバレーボール大会の開催について報告

があった。 

開催日時：令和元年１０月１９日（土） 

市民部 

・支所・出張所の利用者数が前年度と比較して減少している。 

→市長から、証明書発行にどの程度時間を要するか、支所・出張所を利

用したいのに利用できないなど具体的な問題があるか否か確認するよう

に指示があった。 

将来的には出張所は廃止の方向であるが、問題点への対応策を講じる必

要があり、配置職員の増員も考えられる。 

→副市長から、本庁の利用状況も併せて報告するように指示があった。 

・さぬき市同和対策本部会議を令和元年７月４日（木）１５時から行う

ことを周知した。 

健康福祉

部長 

・健康福祉部移転後の状況として、さぬキッズ子育てサポートセンター

は円滑に利用されている。 

庁舎運用上の問題点は、課の配置による住民手続場所の分散、案内表

示の不足、北側駐車場の案内板が無い、授乳室の空調不備などがあ

り、対応を検討し、順次対応していく予定であることを報告した。 

→市長から、項目を網羅しまとめて協議等を行うように指示があった。 

議会事務

局長 

・大串半島特別委員会の委員長は松原議員、副委員長は谷木議員となっ

たことを周知した。 

教育委員

会事務局 

・令和元年７月２５日（木）～２９日（月）の間、剣淵町との交流事業

で児童等を受け入れるため、関係職員に対して協力を依頼する。 

市民病院 ・旧官舎の撤去が完了し、簡易駐車場７４台が整備され、利用が始まっ
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ていることを周知した。 

→市長から早急に公用車駐車場として活用するように指示があったこと

に対し、市民病院経営管理局長から効率性の面から公用車駐車場には

適さず、職員駐車場として運用していることを回答した。 

【その他】 

→副市長から、行事等に伴い必要となる手話通訳や要約筆記のための経費を障害福

祉課で予算化しているので、必要な場合は事前に連絡し対応するよう指示があっ

た。 

・令和元年７月４日（木）梅雨前線による大雨予想に伴う対応について、一旦避難

所開設ができる準備を整え、その後の状況を見ながら実際の対応を決定すること

を周知した。 

 


